



NOTICIA

Así es el dispositivo con el que las autoridades de Cali buscarán que el Día de la Madre sea el más seguro

- Alcaldía destinó una inversión histórica en dispositivos de seguridad. Buscan reducir homicidios.
- También hay una fuerte apuesta por la prevención de violencia intrafamiliar



Policías están desplegados en zonas claves de la ciudad. Foto: SANTIAGO SALDARRIAGA



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

09.05.2025 08:39 | Actualizado: 09.05.2025 08:57



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Llegó uno de los fines de semana del Día de la Madre, considerado como uno de los más complejos y retadores para las autoridades policiales y administrativas de la ciudad, debido a los altos índices de criminalidad que se presentan.

(Le puede interesar: ['Nos vemos en las calles': el secretario de Movilidad de Cali habla tras ser arrollado por motociclista 'a la fuga'](#))

Es por eso que, desde la alcaldía de Cali y la Policía Metropolitana, diseñaron un robusto dispositivo de seguridad, que permita garantizar la tranquilidad en esta tradicional

celebración.



Alcalde lideró consejo de seguridad, donde se tomaron algunas medidas para el Día de la Madre
FOTO:ALCALDÍA DE CALI

Además, este día también representa un punto clave para las autoridades que buscan mantener la tendencia de reducción de homicidios que se ha registrado desde el mes de abril.

Es por eso que desde la Alcaldía se **ha hecho la inversión más alta de los últimos 30 años en las autoridades, por cerca de 35 mil millones de pesos**, que incluye nuevas motocicletas y vehículos para la Policía, la Fuerza Aeroespacial y el Ejército.

También se incluye el mejoramiento de la infraestructura de estaciones de policía, adquisición de drones y horas de vuelo del helicóptero ‘Halcón’, entre otros elementos de seguridad.



Patrulla Púrpura también hace parte del dispositivo del Día de la Madre. FOTO:POLICÍA

“Pero sobre todo, tiene que ser un día que transcurra en paz. Por eso no solo tendremos presencia de la Fuerza Pública; también vamos a tener distintas actividades sociales, deportivas y culturales en diferentes puntos de la ciudad”, precisó el alcalde de Cali, Alejandro Eder.

El dispositivo

En total, estarán alrededor de 550 hombres y mujeres policías, desplegados por las principales zonas gastronómicas, sitios turísticos, centros comerciales, plazas y parques de la capital del Valle del Cauca, tal como lo anunció el general Carlos Germán Oviedo Lamprea.

“Se requiere una corresponsabilidad entre autoridades y comunidad para disminuir el impacto que se genera alrededor de la celebración del ‘Día de la Madre’. **No se puede tolerar que, bajo la excusa de esta celebración tan importante y producto de la ingesta de bebidas embriagantes, se generen hechos de intolerancia y riñas que desencadenen situaciones que afecten la vida**”, sostuvo el oficial.



Alcaldía realizó una inversión superior a los 30 mil millones en seguridad. FOTO:SANTIAGO SALDARRIAGA

Según las autoridades, en esta fecha también suelen incrementarse los casos de violencia intrafamiliar, por lo que han dispuesto operativos orientados a impulsar actividades de prevención y sensibilización.

(Lea también: [Él es el hombre que disparó contra dos estudiantes en Universidad del Valle sede Palmira: Institución se pronuncia](#))

Uno de ellos, es la Caravana Púrpura, un grupo especial de la Policía, que se encargará de brindar un acompañamiento a los diferentes eventos que se realicen en la ciudad. **Recorrerá distintas comunas para acompañar y atender cualquier caso donde las mujeres se puedan ver afectadas por hechos de intolerancia. Asimismo, se reforzará la respuesta de las autoridades en las comunas y en sitios estratégicos de Cali.**

“Tenemos activadas las Comisarías de Familia; tendremos programas de la Secretaría de Bienestar Social contra la violencia de género y, también, actividades de la Secretaría de Paz y Cultura Ciudadana”, precisó Jairo García, secretario de Seguridad y Justicia, quien destacó que se encuentran activados los servicios de la Administración caleña para la resolución pacífica de conflictos.

El alcalde Alejandro Eder, también aprovechó el consejo de seguridad para hacerle un llamado al Gobierno Nacional, para que se sigan fortaleciendo las capacidades de la Fuerza Pública y la adquisición de más elementos de seguridad.

“Invitamos a que, desde el Gobierno Nacional, también se sigan fortaleciendo esos apoyos. La seguridad ciudadana de los caleños y, en general, del país, que está deteriorada, requiere de esa decisión y ese apoyo contundente”, afirmó el mandatario.

Le puede interesar



El papa León XIV lanza un "llamado a la paz". FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Seguridad ciudadana](#) | [DÍA DE LAS MADRES](#) | [Criminalidad](#) | [Cali](#)

SUGERENCIAS



BOLETINES EL TIEMPO

Regístrate en nuestros boletines y recibe noticias en tu correo según tus intereses. Mantente informado con lo que realmente te importa.

[REGISTRATE](#)